
Quorum de 42

Laura propose l’ouverture

Maxim propose ajout du point 3.2 role du responsable du serveur Matteo appuis
Hasan demande le vote

Maxim propose ajout du 4.1 augmentation des cotisations Matteo appuis

Laura: est ce qu’on a un budget pour le bal des finissant

Maxim: non

Laura je propose un ajout au budget d’un budget pour le bal des finissants

Samuel appuis l’Ordre du jour comme il est

Matteo: Le PV precedent n’a pas ete publier

Dominic se propose pour le role d’adjoint au secretariat Samuel se propose pour
le role d’adjoint au secretariat Hasan propose Teotim

Xavier: Est ce qu’on peut avoir une description du poste

Louis et Maxim: C’est qui occupe les fonctions de secretaire

Dominic: Salut je m’appelle Dominic alias la fille chez qui les partys se passent.
J’ai deja ete a l’association etudiante. Je suis bonne en francais.

Samuel: Bonjour moi c’est Samuel. Je suis deja non-officiellement implique dans
l’asso, j’aimerais officiellement m’inclure.

Jean: Est ce que t’es capable de faire des emails sans fautes d’ortographes?

Samuel: Mieux que toi.

Teotim: Bonjour, je m’appelle Teotim. Je sais faire des courriels sans fautes
d’ortographes. J’aimerais faire inviter plus de monde que toujours les memes.

Jean: Est ce que tu sais jouer au 10.

Teotim oui.

Le vote:

Hasan: Avons nous encore le quorum?

Louis: oui. plus de monde sont rentrer depuis que nous avons compter le quorum
au debut.

26 pour Dominic 12 pour Samuel 12 pour Teotim

Hasan: Je demande un recompte.

Louis: Non.
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Maxim: Le responsable du serveur est responsable de gerer le serveur de l’asso
qui host le wiki, le site, un serveur minecraft et autres. Le responsable du serveur
doit aussi payer a chaque Decembre pour renouveler le serveur.

Guillaume: Y’a du des competences techniques requis?

Maxim: Comprendre linux/la ligne de commande

Maxim: Ce que je propose c’est ajouter ce role en tant que membre votant a la
charte.

Simon: Je propose un amendement, que le role soit ajouter a la charte mais sans
droit de vote.

Hasan appuis

Louis: Y a t il des discussions?

Matteo: Etant donne que la personne doit payer et qu’elle pourrait avoir des
choses interessantes a dire en CA.

Leonard: Les representants de maitrise et de doc peuvent voter.

Jean: Ils representent des etudiants

Vote pour l’amendement Pour: 2 Contre: Majorite manifeste.

Julien: Quels sont les details des devoirs du poste

Maxim: Il faut faire des mise a jour, ajouter des logiciels, des trucs de sysadmin
en general.

Leonard: Pour des changements a la charte, il faut avoir une proposition ecrite.

Vote pour la creation du nouveau role: Accepter par majorite manifeste 37 contre
0 Le poste est ajoute

Hasan propose Teotim Carl propose Julien Samy se propose Dominic propose
Leonard

Leonard: Bonjour, vous me connaissez peut etre comme l’ancien president. Je
suis revenu a la maitrise. Je pense que j’ai quand meme des bonnes competences
en linux et jpourrais donner mon avis en CA. Samy est tres bon aussi; je vous
laisse decider.

Samy: Je m’appelle Samy. Jai ete sysadmin a temps plein professionnellement.
C’est moi qui a propose la location du serveur. J’ai deja un poste.

Teotim: Je me propose parce que j’en ai deja fait pas mal. Pas autant que Samy
mais quand meme. J’aimerais aussi utiliser mon droit pour faire mieux connaitre
l’asso.

Julien: Je me retire il y a du monde plus qualifie que moi.

Hasan: J’aimerais qu’on recompte le quorum.
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Louis: Nous avons encore le quorum.

Vote: Leonard: 9 votes Samy: 25 votes Teotim: 17 votes

Samy est elu pour le poste de responsable du serveur.

Louis: Maintenant la presentation du budget.

Maxim: On avait prevu avoir un deficit de 40 000. On s’en ligne pour reussir.
On a eu un depassement pour la merch a cause de l’annee passee. Pour le chalet,
on a beaucoup depenser pour le premier, c’est pour ca que les prix sont elevees
pour le deuxieme. On avait prevu acheter un serveur, finalement on le loue, alors
c’est moins cher. Aussi, on a rien depenser pour les clubs.

Louis: As tu fais la demande pour les cotisations de cette session?

Maxim: Non. Je le ferai.

Laurent: Est ce qu’on peut augmenter le budget pour le cafe pour matcher ce
que l’asso de math a fait? Ils prevoyaient augmenter de 1000-1500$

Samuel appuis le fait qu’on augmente le budget pour le cafe.

Mathis: Est ce que le but est de faire du profit.

Louis: Non.

Maxim: Notre fond de roulement augmente beaucoup depuis des annees alors
on veut perdre de l’argent.

Arpad: Y a t il un budget pour tous les clubs.

Louis: Il y a 3000$ pour tous les clubs.

Karim: Je propose une augmentation du budget alloue aux clubs.

Matteo appui.

Maxim: A date j’ai pas recu des demandes de remboursement.

Louis: Maintenant pour l’augmentation du budget du cafe.

Karim: Quel fond de roulement avez vous et combien voulez vous avoir.

Laurent: Avec les 2000 que vous et maths nous donnerais, ont serait correct.

Louis: Donc le point est d’augmenter le budget de 1500, et le CA doit depenser
pour egaliser le montant contribuer par l’asso de math.

Carl appuit le point. Hasan demande le vote

Vote: majorite manifeste pour l’augementation du budget.

Louis: Maintenant l’augementation des budget des clubs.

Karim: Je propose de doubler le budget.

Mathis: A quoi ca servirait?
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Karim: Pour robotique, acheter des robots, sinon pour les autres clubs, aller a
des competitions.

Matteo: Pour les competitions du calculum, c’est payer par le departement mais
on peut utiliser le budget pour decorer le local.

Arpad: Pour le RHUM, les trainings coutent cher. Deja NorthSec coute cher et
il y a aussi Defcon.

Laura: Pour le RFIUM ca serait benefique pour faire un hackathon. Sylvie nous
avait promis le montant mais nous l’avions pas recu.

Jean: Est ce qu’on a le droit de faire des trainings?

Louis: Le CA decide de comment l’argent est attribue aux clubs.

Carl: C’est quoi le montant exact qu’on veut accorder de plus aux clubs?

Hasan propose d’augmenter le montant du budget des clubs a 9000.

Matteo: 9000 me semble deraisonable, je propose de doubler.

Hasan: Pour le club de securite, c’est deja tres cher.

Jean: Ce n’est pas juste l’asso qui paye tout.

Alex: Comme Jean l’a dit les clubs peuvent payer en tant que membres, chercher
de l’argent, ou demander au departement de le faire.

Matteo: Pour rajouter a ton point, le budget du DIRO est mal depenser. Il faut
tout le depenser.

Hasan: Alex a parler d’activites de financement. Je ne crois pas que sera
populaire.

Simon: Le club de robotique en fait deja

Karim: Les meubles ca coute cher.

Simon: Le departement s’est deja entendu pour payer des nouveaux meubles.

Maxim: C’est une minorite du monde qui participe aux clubs.

???: Ca pourrait etre dit pour tout ce que l’asso fait.

Alex: Mais les clubs sont cappes dans leur tailles.

Mathis: Est ce que le budget de l’aediroum doit etre depense avant l’argent du
departement.

Louis: Non.

Laura: Ce genre de discussion revient beaucoup, mais c’est pas comme si on
manquait d’argent.

Hasan: A propos de la taille capee des clubs, on est pas tous obliges d’utiliser le
club.
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Leonard demande la question prealable.

Hasan propose d’augmenter a 9000$ Matteo propose d’augmenter a 6000$ Alex
propose de laisser le montant a 3000$

Hasan: Je propose qu’on reconstate le quorum

Le quorum est constate, 46 et les gens qui sont en ligne.

Vote: aucune augmentation: 17 augmenter de 3000: 33augmenterde6000: 3

L’augmentation de 3000$ a ete appuye par la majorite.

Hasan propose l’augmentation des cotisations de 15$. Aucun appuis.

Arpad propose l’augmentation des cotisations de 5$ Matteo appuis.

Karim: Jaimerais allouer un vingt minutes. Alex appuis.

Hasan propose 10 minutes au lieu (amendement). Vincent appuis. Hasan
demande le vote.

L’amendement est approuve

Le timer est parti.

Matteo: Simon a trouver que la cotisation en 1980 etait de 7.50 ce qui equivaut
a 17 dollars environ aujourd’hui. On a aussi des cotisations plus basses que
beaucoup.

Jean: J’etais la quand on a baisser les cotisations y’a 3 ans. C’est difficile de
depenser beaucoup d’argent. On fait bien ca en ce moment mais ce n’est pas
garanti pour le futur.

Mathis: Si notre but est de depenser plein d’argent, ca serait pas contre productif
de payer plus?

Francis: On a de plus en plus de participation a nos evenements comme par
example au carnaval ou nous etions de loin le plus de monde. On pourrait bien
depenser cet argent.

Hasan: ???

Samy: Nouvellement, il y a plein de clubs qui ont ete partis qui sont quand
meme populaire. On depense beaucoup pour le cafe aussi. Il y a de plus en plus
de monde qui profitent du budget de l’asso.

Laura: Dans le pire des cas, on peut juste baisser les cotisations plus tard. Meme
si les CVEs font un excellent travail, c’est difficile d’organiser des evenements
quand le budget est un facteur tres limitant. Si vous voyez le rendu de votre 10$
ca serait genial d’augmenter la cotisation.

Carl: Est ce que le tresorier peut donner son avis?

Louis: Oui
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Carl: Trouves tu que l’augmentation as du sens.

Maxim: C’est naturel d’augmenter les

Teotim: Quand est ce que ca entrera en vigueur.

Louis: La session prochaine

Maxim: Decris les chiffres Avec seulement les cotisations suite a une augmenta-
tion, on pourrait pas couvrir tous les depenses de cette session.

Jean: On peut baisser plus tard, mais on peut aussi augmenter plus tard.

Carl: Quand on parle d’annee on parle d’annee fiscale ou annee scolaire.

Louis: Annee scolaire.

Mathis: Notre buffer est bon pour combien de temps.

Simon: Jusqu’a l’annee prochaine. Avec les depenses comme maintenant.

Louis: Le temps de discussion est ecoule.

La proposition est d’augmenter la cotisation de 5$. Laura appuie.

Vote: 35 votes pour 3 contres

La proposition passe.

Louis: On est maintenant a la varia.

Leonard: Laura avait proposer de fusionner les budgets des clubs et du RFIUM.

Louis: Oui

Maxim: A quoi ca servira

Laura: Simplifier les choses.

Vincent: Est ce que tout le monde est bienvenu aux rencontre du RFIUM?

Laura: Oui.

Maxim: Avez vous peur qu’un autre club monopolise le budget.

Laura: Non, il n’y a rien qui s’est passe qui me mene a croire que le monde
agiront de mauvaise fois.

Teotim: Peux tu nous expliquer ton club.

Laura: Oui. Mais je ne partirai pas sur le debat de si le RFIUM devrait avoir
un budget, ce n’est pas en question. Le RFIUM a comme but d’augmenter la
participation des femmes en informatique. Un but secondaire et de sensibiliser le
monde des enjeux qui touchent aux femmes en informatique et de faire connaitre
la disparite entre hommes et femmes.

Mathis: Ma question est purement positive; est ce que le fait de vous joindre a
l’autre budget vous permettrais de faire plus.
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Laura: Ca nous donne pas un avantage, ca fait juste simplifier.

Samuel: Est que le RFIUM touche deja a l’argent des clubs?

Laura: Non.

Carl: Quel serait le budget final.

Laura: 7500 pour les clubs ce qui inclurait le RFIUM. Jean appuie. Aucune
demande de vote, approuve a l’unanimite.

Maintenant on est reellement en varia.

Hasan: J’aimerais avoir un petit journal de l’asso.

Jean: Je propose que ce soit une section dans le discord.

Hasan: Je veux qu’il y a du pain au local de l’asso?

Dominic: J’appuie.

Hasan: Il faudrait que le local soit nettoyer plus souvent.

Alex: Tu peux deja le faire.

Hasan: J’aimerais des nouveaux jeux.

Louis: On a un budget pour ca.

Xavier: Plus de batteries AA.

Teotim: Acheter des chargeurs pour les telephones.

Hasan: J’aimerais des raquettes de Tennis.

Hasan: Et un projecteur.

Jean: Ah j’appuie celui la en fait. Actually.

Matteo: On peut en parler en CA.

Hasan: . . . Un mur de bloc.

Louis: Si quelqu’un d’autre a des propositions.

Karim: Il n’y aurait pas des conflits d’interets possible pour le budget des clubs
etant donne que des responsables de certains clubs sont dans le CA.

Simon: Pour garantir un budget a chaque club il faut faire un changement au
budget. Ca sera a faire en prochaine AG.

Arpad: Je demande la fermeture du point varia.

Matteo demande la cloture de l’AG Xavier appui.
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